



depuis 1963

## **COVID-19: La santé et la sécurité au cœur de nos décisions**

Domfoam tient à rassurer l'ensemble de ses clients en ce qui concerne l'évolution de la COVID-19. La santé et sécurité de notre personnel sont au cœur de nos décisions. Pour des raisons de santé et sécurité, nous avons prises les décisions suivantes pour éviter le risque de propager la COVID-19.

- Restreindre les voyages
- Annuler les événements non essentiels qui étaient prévus
- Nettoyage de nos lieux

Nous continuons à regarder les mises à jours des autorités provinciales et fédérales de la santé publique. L'équipe de gestion discute les évènements pour évaluer l'impact sur nos opérations. Ceci nous permet de prendre des décisions rapides et bien pensées. Entre temps nous continuons à produire toutes les commandes reçues.

Nous allons vous tenir au courant si les évènements changent.

Cordialement,

Domfoam

